

Absender:

**FDP-Fraktion im Rat der Stadt**

**19-11391**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Braunschweiger für das Ehrenamt auch Digital begeistern**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

07.08.2019

Beratungsfolge:

Ausschuss für Soziales und Gesundheit (zur Beantwortung)

Status

05.09.2019

Ö

**Sachverhalt:**

Ehrenamt ist eine gute Sache und es gibt in Braunschweig viele gute Beispiele dafür. Die Freiwilligen Agentur ist eine gute Einrichtung und auch die Bürgerstiftung ist gut aufgestellt. Doch die Gesellschaft ist im Wandel und es bedarf neuer Wege die Menschen für Ehrenamt zu begeistern. Es sind auch viele Menschen auf der Suche sich in die Gesellschaft einbringen zu wollen. Manchmal auch nur kurze Zeit, weil sie Zeit zwischen zwei Projekten haben und sich einige Tage gesellschaftlich einbringen möchten.

Zum Beispiel Apps wie <https://letsact.de/about> oder Portale wie <https://nebenan.de/> bieten unterschiedliche Möglichkeiten sich zu vernetzen und niederschwellig Ehrenamtliche Angebote zu finden. Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Diese Portale und Apps sind der Verwaltung sicher bekannt, wie werden diese Portale genutzt, um in Braunschweig Ehrenamt zu fördern und Menschen auf das Ehrenamt aufmerksam zu machen (z.B. die Suche nach Wahlhelfern, Heimatpflegern...)?
2. Welche Planungen gibt es für ein Ehrenamtsportal für Braunschweig oder für eine Kampagne um darauf Aufmerksam zu machen Ehrenämter online zu finden?
3. Mit welchen Portalen steht die Stadt in Kontakt um sie den Braunschweigern näher zu bringen?

:

**Anlagen:** keine